

## RESUMÉ

L'hémiplégie est la principale cause de handicap moteur après un accident vasculaire cérébral, souvent associée à d'autres déficiences ; l'accident vasculaire cérébral entraîne différents tableaux cliniques. C'est pourquoi la kinésithérapie joue un rôle important.

Dans ce travail écrit, nous nous sommes particulièrement intéressés à la rééducation de la marche chez un patient hémiplégique. Ce travail a pu être réalisé grâce au consentement de notre patient.

Lors de notre prise en charge, notre patient, victime d'un AVC, a été très coopérant. Grâce à une rééducation adaptée, après six semaines, Monsieur M se déplace de manière autonome avec une canne anglaise sur de petites distances.

Nous avons vu une amélioration de jour en jour, notamment grâce à des séances de Lokomat® associées à des séances d'exercices plus spécifiques entre barres parallèles et sur table Bobath. Une augmentation de sa force, de son périmètre de marche, de son endurance ainsi que de son autonomie ont été constatées.

Mots clés : « accident vasculaire cérébral », « hémiplégie », « marche », « Lokomat® »

Key words : « stroke », « hemiplegia », « rehabilitation »